



Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Kundinnen und Kunden,

Café Chavalo wurde gegründet, um ein Zeichen zu setzen. Ein Zeichen für ein faires Miteinander und einen verantwortungsvollen Umgang mit der Natur und eine andere Form des Wirtschaftens. Mit dem Segelkaffee zeigen wir, dass es auch beim Transport des Kaffees möglich ist, andere Wege zu beschreiten.

Inzwischen ist der Kaffee unserer Freundinnen und Freunde der Kooperative Tierra Nueva zum fünften Mal an Bord des Frachtseglers AVONTUUR und wir konnten die Importmenge erneut deutlich steigern. Was als Testballon mit zwei Tonnen Kaffee begann, ist inzwischen die stattliche Menge von 30 Tonnen geworden.

Am Freitag, 8. Juli 2022, erwarten wir die AVONTUUR zurück in Hamburg: Die Crew des Frachtseglers wird zusammen mit freiwilligen Helferinnen und Helfern wie vor 100 Jahren mit Unterstützung des historischen Krans des Museumshafens Harburg Kaffee, Kakao und Rum entladen.

Die AVONTUUR wird morgens im Harburger Binnenhafen am Lotsekai festmachen. Ihr seid herzlich eingeladen, dabei zu sein!

Meldet Euch bitte so schnell wie möglich bei mir, falls Ihr uns unterstützen und aktiv mit anpacken möchtet!

Ich freue mich sehr auf Eure Nachrichten!

Herzliche Grüße

Jens

PS: Wer Kaffee lieber trinkt als schleppt, wird hier fündig: cafe-chavalo.de/10-segelkaffee